

# 学校だより

前向きに ひたむきに No.7

令和2年9月16日

倉敷市立味野中学校

校訓 豊かに 清く たくましく

例年であれば、4月下旬から5月に1年生を対象に計画される「非行防止教室」ですが、本年度は2学期が始まった週の8月28日（金）5・6校時の授業を使って行いました。規範意識モデル校の関係で、日頃から私たちを見守ってくださっている学校警察連絡室の2名の方がそれぞれのクラスに入り、万引き等の防止、ネットトラブル等中学生の身近で起きている問題について、何がダメで、どう自分自身を守るのか授業をしていただきました。全員が被害にあうことなく、楽しい毎日が送れるようこれからも見守っていただきます。



## 第134期生徒会役員選挙が行われました

8月25日（火）に公示され会長候補1名と役員候補（副会長を含む）8名が立候補を届け出ました。この選挙もコロナ禍の中、日々の候補者の演説や立会演説会も行うことができず、放送とポスターのみの選挙活動となりました。9月9日（水）に各教室で投票が行われ新役員は決定しました。まだ、前期委員会が活動を続けており、引き継ぐのは10月になります。

## 体育大会迫る！

9月11日（金）に最初の全校練習が始まり、今日予行演習が行われました。グラウンドであるとはいえ全校生徒が集まるのは、昨年度の3学期始業式（今年の1月）以来となります。例年は、6月に行われていますが、コロナ禍の中延期されていました。今回は、新型コロナウイルス感染症対策と熱中症対策の大きな二つの対策を立てながらの開催となります。競技種目も縮小し、すでにお知らせの通り生徒だけによる無観客での開催です。いつもと違う状態だからこそ学級が、学年が、味野中学校が最高のチームとなり、この体育会に臨む必要があります。自分の周りにいる人を思いやり、笑顔で頑張り、笑顔で終われる体育会にしてほしいと思います。